

# Blog



## LEHA-TEAM BEWEIST HERZ

Wenn kleine Herzen schon seit der Geburt ums Überleben kämpfen müssen: Rund 700 Babys im Jahr, die in Österreich geboren werden, leiden an Herzfehlbildungen.

Um diesen Kindern und ihren Familien zu helfen, stand die LEHA-Weihnachtsfeier 2023 ganz im Zeichen der Nächstenliebe – und das auf Eigeninitiative der engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Insgesamt 1.600 Lose für die Tombola, zu der LEHA-Lieferanten wertvolle und preiswerte Geschenke beisteuerten, wurden um jeweils € 2,- verkauft. Die Geschäftsleitung verdoppelte den Betrag, der durch den Erlös der Tombola-Lose zusammengekommen war. Somit konnte Nathalie Brun, LEHA-Mitarbeiterin, mit Beginn des neuen Jahres € 7.000,- an den Verein Herzkinder überreichen.